

Six territoires à fort enjeux

by Le Moniteur - lundi, juillet 19, 2010

<http://correspondances.fr/six-territoires-a-fort-enjeux/>

L'Agence de développement et d'urbanisme de l'aire urbaine nancéienne (Aduan) renouvelle le contenu et le périmètre de ses missions, tout en confortant son rayonnement.

Organisatrice, en décembre dernier, de la huitième biennale européenne des urbanistes et de la trentième Rencontre nationale des agences d'urbanisme, l'Aduan a réuni plus d'un millier de participants à Nancy. Dans l'agglomération nancéienne, l'agence a identifié six territoires à enjeux - Nancy Grand Coeur, Plaines Rive Droite, Rives de Meurthe, Secteur Sud-Est, Plateau de Brabois et Plateau de Haye – auxquels elle apportera son soutien en matière de diagnostic, de concertation et d'orientation stratégique.

Animation du Sillon lorrain

Le sillon lorrain

Partenaire du Plan local de l'habitat « *troisième génération* » en cours d'élaboration au sein du Grand Nancy, l'Aduan s'investit également dans le schéma de cohérence territoriale Sud Meurthe-et-Moselle en analysant le diagnostic de ce territoire de 570 000 habitants répartis sur 465 communes. En charge, depuis janvier dernier, de l'animation du Sillon lorrain en partenariat avec l'Agence d'urbanisme de

l'agglomération de Metz (Aguram), elle élabore un projet métropolitain. Elle intègre l'éco-construction à ses réflexions pour promouvoir de nouvelles démarches constructives. L'Aduan a également conduit des études sur l'impact du vieillissement de la population, sur la mobilité des étudiants de l'agglomération nancéienne et sur les habitants et entreprises du quartier Rives de Meurthe.